



Una comisión integrada por el Lic. Guido Fernández y los arquitectos Carlos Hernán Segura y Carlos Escalante eligieron este óleo del artista Rafa Fernández para gratificar al ganador del premio La Libertad, convocado por ANFE. (R. M.)

Oleo de Rafa Fernández para premio "La Libertad"

El ganador del premio La Libertad, convocado por la Asociación Nacional de Fomento Económico (ANFE), con motivo de celebrar su 20 aniversario, recibirá un óleo del pintor costarricense Rafa Fernández.

El premio La Libertad se creó en julio pasado, y se convocó en agosto. Su reglamento establece como galardón una obra de arte y una medalla de bronce, distinciones que se entregarán en los próximos días, en que debe estar listo el fallo de los jurados.

Recientemente, una comisión integrada por los arquitectos Carlos Hernán Segura y Carlos Escalante, y el Lic. Guido Fernández eligió con este fin una obra de Rafa Fernández, reconocido artista nacional premiado en repetidas ocasiones con el Aquileo J. Echeverría, en pintura, y galardonado con el premio Ancora de artes plásticas.

El premio La Libertad se otorgará cada dos años y los proponentes, al igual que el jurado, se mantienen en secreto. Sin embargo, el público propone a los candidatos, aunque ANFE, también puede hacerlo. Se trata de personas que se han

destacado en pro de la Libertad.

Para este año, informó la asociación, más de la mitad de los concursantes han sido presentados por parti-

culares. Y como una única vez, los exdirectivos de la institución han sido excluidos, aunque en los próximos años pueden participar en el certamen.